



ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR

ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO DE LA ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR

El 27 de enero de 2011 a las 16:00 horas tuvo lugar, en segunda convocatoria, una Junta de Centro ordinaria de la Escuela Politécnica Superior, con la asistencia de:

Manuel Alfonseca Moreno	Dagmara Bernadetta Gawlik
Eloy Anguiano Rey	Francisco Javier Gómez Arribas
María Amparo Aznar Ballester	Carmen Morant Zacaes
Jesús Bescós Cano	María Luisa Moreno Castro
David Camacho Fernández	Javier Ortega García
Rosa María Carro Salas	Eduardo Pérez Pérez
Enrique García Michel representado por Pilar Segovia	Estrella Pulido Cañabate
María José García-Gutiérrez Valía	Manuel Sánchez-Montañés Isla
Antonio García Sevilla	Eduardo Serrano Jerez
Javier Garrido Salas	Alejandro Sierra Urrecho
	Pablo Varona Martínez

Excusan su asistencia a esta junta:

Borja Alcedo Moreno
Fernando Casani Fernández de Navarrete
Jorge López de Vergara Méndez
José María Martínez Sánchez
Roberto Moriyón Salomon
Carmen Ruiz-Rivas Hernando
Alberto Suárez González

Con el siguiente Orden del Día:

- 1.- Aprobación del acta de la sesión anterior.
 - Se aprobó por asentimiento.
- 2.- Informe de la Directora.



ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR

- Informó sobre los siguientes puntos:
 - Cambio de coordinadores de curso:
 - Jaime Moreno sustituye a Eduardo Serrano en primero de grado de informática.
 - Simone Santini sustituye a Juan de Lara en segundo de grado de informática.
 - El departamento TEC ha aprobado su reglamento de régimen interno.
 - Cese temporal de Manuel Alfonseca como secretario de la EPS y su sustitución por José Antonio Macías.
 - Pasa la palabra a Manuel Alfonseca para explicar por qué y cómo ha cambiado el aspecto de la web de la EPS.

3.- Cuestiones de Profesorado.

- Propuesta y aprobación, si procede, de salida de plazas a concurso.
 - Propuesta del departamento TEC de concurso de acceso para acreditados a una plaza de catedrático de universidad a tiempo completo. La comisión propuesta por la Junta de Centro:
 - Vocal 1º Titular: Carmen García Mateo, CU TSC – Universidad de Vigo
 - Vocal 2º Titular: Climent Nadeu Camprubí, CU TSC - Univ. Politècnica de Catalunya
 - Vocal 3º Titular: Alberto González Salvador, CU TSC - Univ. Politècnica de Valencia
 - Vocal 1º Suplente: Mª Asunción Moreno Bilbao, CU TSC - Univ. Politècnica de Catalunya
 - Vocal 2º Suplente: José Bernardo Mariño Acebal, CU TSC - Univ. Politècnica de Catalunya
 - Se aprobó por asentimiento.
 - Propuesta del departamento TEC de salida a concurso de una plaza de asociado a tiempo parcial por fin de contrato de la plaza ocupada hasta ahora por Eduardo Campos Palarea.
 - Se aprobó por asentimiento.



ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR

- Propuesta del departamento II de salida a concurso de una plaza de asociado a tiempo parcial por renuncia de Francisco Pérez Andrés.
 - Se aprobó por asentimiento.
- Propuesta del departamento II de renovación como colaborador docente en el área de CCIA a Fernando Corbacho Abelaira.
 - Se aprobó por asentimiento.
- Propuesta del departamento TEC de prórroga por quinto año de la plaza de ayudante de Fabrizio Tiburzi.
 - Se aprobó por asentimiento.

4.- Cuestiones de Calidad e Innovación Docente.

- Se informó sobre los siguientes puntos:
 - Procedimiento para la asignación de estudiantes de grados a grupos de prácticas en sigma.

5.- Cuestiones de Ordenación Académica.

- Propuesta y aprobación, si procede, de los siguientes cursos y seminarios de libre configuración:
 - Taller de programación de aplicaciones para mesas multicontacto, Taller de Agentes y Multiagentes Físicos y 9th International Workshop on Content-based Multimedia Indexing.
 - Se aprobaron por asentimiento.
- Se informó sobre los siguientes puntos:
 - Acuerdo UAM-DAT Norte para FCTs.

6.- Cuestiones de Nuevas Enseñanzas y Posgrado.

- Se informó sobre los siguientes puntos:
 - Convocatoria de Mención para la Excelencia de los programas de doctorado.
 - Procedimiento de aprobación de cursos de corta duración. Cursos de corta duración aprobados hasta la fecha.



ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR

- Publicación en la web de los listados de profesores que pueden actuar de tutores del Máster en IIT y de directores de EITs y TFMs.

7.- Cuestiones de Investigación.

- Se informó sobre los siguientes puntos:
 - Informe sobre la solicitud de un contrato Ramón y Cajal por parte del departamento de Ingeniería Informática.
 - Informe sobre la recogida de datos de la memoria de investigación 2010.
 - Informe sobre las convocatorias de investigación vigentes.

8.- Cuestiones de Estudiantes.

- Se informó sobre los siguientes puntos:
 - Publicado en BOE el Estatuto del Estudiante Universitario, de obligado cumplimiento.
 - Nuevo Punto de Atención al Estudiante en funcionamiento, frente a la estación de RENFE, coordinado por la Oficina de Atención al Estudiante.
 - Fomento de la participación estudiantil en la UAM. Elaboración del Folleto de Participación estudiantil. Difusión en la página web de Participación Estudiantil.
 - Creación del grupo de trabajo "Redes sociales en la UAM" (Comisión de Estudiantes UAM), a cargo de la canalización y creación de propuestas para sacar mayor partido a las redes sociales en la UAM. Actualmente Goodwill está a cargo del perfil "Universidad Autónoma de Madrid" en Facebook.
 - Creación del grupo de trabajo "Delegados de Grupo en la UAM" (Comisión de Estudiantes UAM). Recopilación y propuestas de directrices sobre las funciones de los delegados, temas de coordinación, etc.
 - AULA tendrá lugar del 3 al 6 de marzo. Las Jornadas de Puertas Abiertas UAM tendrán lugar del 22 al 24 de marzo; este año se incorporan estudiantes de FP superior.
 - Los becarios de las Oficinas de Información al Estudiante recibirán un curso de formación teórico-práctico que tratará los aspectos relevantes para afrontar con éxito la actividad informativa.
 - Próxima actividad de estudiantes: "Control de versiones distribuido: Git", día 16 de febrero, 18:00 h., aula multimedia, organizado por el Club de Informática (Antonio F.G. Sevilla).

9.- Cuestiones de Relaciones Externas.

- Propuesta y aprobación, si procede, de nueva composición para la comisión de Relaciones Externas.



ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR

- Se aprobó por asentimiento la entrada de Fernando Díez y Manuel Sánchez-Montañés (como coordinadores de movilidad) y Ana González (como coordinadora de prácticas en empresa) en lugar de Eduardo Serrano y Juan de Lara.
- Se informó sobre los siguientes puntos:
 - Relaciones Internacionales:
 - Visita del Beijing Institute of Technology a la UAM. Mostraron interés en intercambio en titulaciones que impartimos en la EPS.
 - Proceso de selección Erasmus, en lo que se refiere al plan conjunto, el subdirector de relaciones externas se reunió con la vicedecana de Ciencias para repartir las solicitudes a partir de lo que los estudiantes han pedido y la disponibilidad de plazas en ambos centros. Este año ha habido 100 solicitudes. La lista de admitidos a trámite saldrá la semana que viene. Las entrevistas se realizarán entre el 10 y el 16 de febrero.
 - La UAM ha firmado acuerdos con varias universidades tecnológicas de la India para intercambio de profesores y de estudiantes de posgrado.
 - Ha salido la convocatoria del programa SICUE (intercambio de estudiantes entre universidades españolas).
 - Las convocatorias de movilidad relativas a Convenios Internacionales y CEAL están en proceso de adjudicación. El día 7 de febrero se reunirá la comisión de RRII del rectorado para asignar las plazas. Por parte de la EPS ha habido 10 solicitudes en Convenios y 3 solicitudes en CEAL.
 - El próximo 31 de enero se reunirá la comisión de RRII del rectorado.
 - Hay un programa de colaboración con universidades del área mediterránea y la antigua URSS, Tempus. A la universidad han llegado varias propuestas, de las cuales, había una de la MSOU de Moscú, que parecía que podía ser interesante por la temática,



ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR

relacionada con la energía eólica. Se ha solicitado información a dicha universidad y estamos a la espera de tener más datos.

- Finalmente no hubo profesores suficientes para la solicitud de la UNAM de Managua, Nicaragua de profesores para un programa de posgrado. Se le ha ofrecido la posibilidad de que sus estudiantes cursen nuestro Máster por videoconferencia.
 - Hubo una reunión en el Gabinete de Estudios para definir nuevas encuestas para movilidad. Es un tema complejo, pues hay que recoger opiniones de un proceso que dura más de dos años, desde la solicitud, hasta que el estudiante vuelve.
 - Hubo una reunión relativa al seguimiento del piloto de gestión de acuerdos de estudio en Sigma. La experiencia ha sido buena, y se va a ir ampliando, de forma que en un tiempo razonable todos los acuerdos de estudios se hagan a través de esta plataforma.
- o Empresas:
- Algunas empresas como Vodafone han confirmado asistencia al Foro de Empleo, pero si alguien conoce a alguna empresa a la que le pueda interesar, se anima a que lo proponga.
 - Al igual que el año pasado, se celebra el Foro del Instituto de la Ingeniería en España. Este año será la semana siguiente al foro UAM.
 - Comisión de prácticas e inserción del rectorado: en la última reunión se finalizó la definición de un convenio marco genérico, aplicable a grado y posgrado (las especificidades de cada centro se fijarán en los anexos a dicho convenio); la UAM no va a definir una normativa de prácticas común, sino únicamente directrices de buenas prácticas, basada en lo que defina la RUNAE; se presentó la firma de convenios de prácticas FCT con institutos de FP de la zona norte; finalmente se presentó que se está trabajando en un módulo de Sigma para la gestión de prácticas en empresa.
 - Ha habido varias reuniones en el Gabinete de Estudios para definir encuestas de prácticas en empresa para los nuevos



ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR

grados. Unas iniciales han sido para tomar datos, y posteriormente para presentar una encuesta piloto. En la última reunión, las empresas pidieron tener más feedback de qué tal han sido las prácticas realmente.

- Este año, a la hora de entregar la memoria de prácticas, se enviará a los estudiantes un formato normalizado que facilite su generación.
- Promoción:
 - Vídeo de los nuevos grados: finalmente estará disponible para finales de febrero, debido a retrasos por problemas en los discos del sistema de edición.
 - Jornada de Puertas Abiertas orientada a mujeres: el IUEM quiere organizarla para Ciencias y la EPS, para mostrar a estudiantes de 3º y 4º de ESO que estos estudios también pueden serles de interés en su futuro profesional.

10.- Cuestiones de Asuntos Económicos e Infraestructura.

- Se informó sobre los siguientes puntos:
 - La actualización de los laboratorios docentes para el segundo semestre se ha llevado a cabo correctamente.
 - La semana próxima se llevará a cabo otra fase de mudanzas de despachos en el edificio B.

11.- Otros asuntos.

- No hubo.

12.- Ruegos y preguntas.

- No hubo

Sin más asuntos que tratar, se levantó la sesión a las 17:00.